



### *Grupo de escolares en 'La Sociedad'*

La maestra era Maruja Antequera, y el año, como figura en la pizarra, 1963. La escuela era provisional dentro del edificio de la Sociedad Protectora, a la que se tuvieron que trasladar el año

anterior determinadas clases al declararse en ruinas el edificio del Convento. Todas las niñas aparecen con los uniformes y aquellos cuellos duros que se usaban por entonces.



### *Primeras comuniones de 1965*

Un grupo de niñas posa junto a sus maestras, Josefina Araque y Maruja Antequera. La niñas están preparadas para hacer, o bien han hecho ya, su su primera comunión. La foto,

de Carranza, se tomó en el año 1965. Una época en la que estas celebraciones aún no habían adquirido el carácter festivo que tienen en la actualidad.